

Joyful

— ジョイフル —

上河内東小学校

第5学年

10月号

5年生の後半へ 6年生の準備開始

朝夕、涼しさを感じるようになり、長かった1学期も終わりを迎えます。子どもたちは、半年間で心も体もひと回り大きく成長しました。16日からは第2学期が始まります。これからは、「来年の4月には、最高学年として学校のリーダーになるんだ」という心構えで、6年生の後ろ姿に学んでいってほしいと思います。

子どもたち一人一人が活躍の場を見出して、いきいきと学校生活を送れるよう、新たな気持ちで、指導・支援をしていきたいと思っています。今後とも、保護者の皆様のご指導・ご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。

学習予定



国語	注文の多い料理店 他	体育	走り幅跳び 他
算数	分数の大きさとし算, ひき算 他	家庭科	ミシンで楽しくソーイング 他
理科	受けつがれる生命 他	総合	エコレンジャーになろう 他
社会	くらしを支える工業生産 他	外国語	Unit5 My hero is my brother 他
音楽	音楽の旅 他	道徳	かれたてしまったひまわり 他
図工	版画 他	学活	2学期の係を工夫しよう 他

お知らせ



みんなで力を合わせた稲刈り！

9月5日（金）に予定していた稲刈りは、あいにくの雨で延期となりましたが、9日（火）に無事実施することができました。当日は暑さの中でしたが、子どもたちは一生懸命に作業に取り組んでいました。振り返りでは「楽しかった」「来年はもっと頑張りたい」など、前向きな感想や目標も出ており、とても立派に感じました。ご協力くださった保護者の皆様本当にありがとうございました。

金銭教育出前授業で楽しく学習！

9月22日に、金融広報アドバイザーの講師の方をお招きし、お金の使い方について学習しました。ほしいものと買わなければいけないものを考え、自分の収入と支出のバランスを意識しながら、どのようにお金を管理していけばよいのかを学ぶことができました。シミュレーションゲームを通して、楽しみながら学習することができました。

冒険活動教室について

10月7日（火）～9日（木）にかけて、冒険活動に出かけます。しおりも配布しておりますので、ご家庭でも持ち物や日程の確認をお願いいたします。

子どもたちが仲間とともに協力し、自然の中での活動を存分に楽しめるよう指導を進めています。また、活動を通して一回り成長した姿で帰ってこられるように支えていきたいと思っています。ご家庭でのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

